

Mitteilung 68/2023

20. Dezember 2023

Ausgezeichnet: BfR-Magazin – Was wir bewegen Die interne Institutszeitschrift erhält den FOX AWARD in Gold

Eine schöne Nachricht zum Jahresende: Das „BfR-Magazin – Was wir bewegen“ wurde mit einem FOX AWARD in Gold ausgezeichnet. Die Jury lobte besonders die redaktionelle Qualität der Institutszeitschrift und bestätigte dem Konzept des Magazins „exzellente Effizienz-Performance“ in der Branche Verbände, Vereine, Organisationen, Stiftungen.

Die Auszeichnung ging an die Ausgabe „Von Abschieden und Neuanfängen“ vom Dezember 2022. Der FOX AWARD würdigt Konzepte aus Marketing und Kommunikation in Print und Digital. Bewertet werden u. a. die Auswahl zielgruppengerechter Kommunikationskanäle, die inhaltliche und optische Umsetzung sowie die Wirkung der eingereichten Kommunikationslösung durch die stimmige Gesamtanmutung aus Konzept und Umsetzung.

Eine der zentralen Aufgabe des BfR ist die wissenschaftliche Risikobewertung. Doch es arbeiten nicht nur Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler im Haus. Mit dem internen „BfR-Magazin – Was wir bewegen“ sollen möglichst viele der mehr als 1.000 Mitarbeitenden sichtbar gemacht werden. Neben einer größeren Reportage bietet das Magazin deshalb viele kleinere Geschichten aus dem Institut sowie einen bunten Mix aus Zahlen, Infos und Tipps rund um die Arbeit. Besonders dabei ist, dass viele Beiträge von den Beschäftigten selbst recherchiert und geschrieben werden. Zusätzlich zu einer Printauflage erscheinen die Beiträge im Intranet.

Das erste BfR-Magazin ist im Jahr 2010 erschienen, im Jahr 2022 war es Zeit für ein optisches und inhaltliches Update. Im Vorfeld des Magazinrelaunchs hat das BfR eine Umfrage unter den Mitarbeitenden durchgeführt. Das Ergebnis: Insgesamt gefällt das Magazin drei Viertel der Teilnehmenden sehr gut bis gut. Es ist für viele ein wichtiger Bestandteil in ihrem Arbeitsalltag. Besonders seine redaktionelle Qualität wird geschätzt – ein Urteil, dem sich die Jury der FOX AWARDS nicht entgegenstellen wollte. Das BfR-Magazin erscheint zweimal im Jahr.

Weitere Informationen:

Informationen zum Award und zur Begründung der Jury:

https://foxawards.de/awards-2023/BfR-Magazin-Was-wir-bewegen_1147.html

Ausgewählte Inhalte des BfR-Magazins auf dem LinkedIn-Profil des BfR:

<https://www.linkedin.com/company/bundesinstitut-f-r-risikobewertung>

Über das BfR

Das Bundesinstitut für Risikobewertung (BfR) ist eine wissenschaftlich unabhängige Einrichtung im Geschäftsbereich des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL). Es berät die Bundesregierung und die Bundesländer zu Fragen der Lebensmittel-, Chemikalien- und Produktsicherheit. Das BfR betreibt eigene Forschung zu Themen, die in engem Zusammenhang mit seinen Bewertungsaufgaben stehen.

Impressum

Herausgeber:

Bundesinstitut für Risikobewertung

Max-Dohrn-Straße 8-10

10589 Berlin

T +49 30 18412-0

F +49 30 18412-99099

bfr@bfr.bund.de

bfr.bund.de

Anstalt des öffentlichen Rechts

Vertreten durch den Präsidenten Professor Dr. Dr. Andreas Hensel

Aufsichtsbehörde: Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft

USt-IdNr: DE 165 893 448

V.i.S.d.P: Dr. Suzan Fiack



CC-BY-ND

BfR | Risiken erkennen –
Gesundheit schützen